



Notre nouveau comité

À la suite des élections durant notre assemblée générale, le comité de notre section, comptant 15 membres, a vu le départ de deux de ses membres et l'arrivée d'un nouveau compagnon. Tous nos remerciements vont à Claude Schmisser pour le travail effectué en tant que vice-président-délégué du secteur de Metz, ainsi qu'à Wilfried Momper pour ses conseils toujours avisés.

Tous nos souhaits de bonne réussite à Hervé Bauduin, nouveau vice-président-délégué du secteur de Metz dans ses nouvelles fonctions.

Par ailleurs, 6 membres du comité ont reçu à nouveau la confiance des compagnons présents à notre assemblée générale : **Chantal Bajetti, Bruno Crovella, Elisabeth Didion, Henri Lemoine, Christophe Nied et Anne-Marie Le Pense** reconduite dans ses fonctions de présidente départementale.

La nouvelle équipe s'est déjà mise au travail ! [Lien ICI](#)



Remise du diplôme de l'Éducation à la citoyenneté

Ils étaient 60 élèves entre 7 et 11 ans rassemblés dans la cour de l'école des prés verts de Henriville le 5 mai dernier pour recevoir le diplôme de l'éducation à la citoyenneté décerné par l'ANMONM Moselle.

C'est une belle leçon de citoyenneté que nous souhaitons soutenir et encourager ! [Voir l'article complet ICI](#)



Cérémonies du 08 mai 2025 à Metz

A l'occasion du 80ème anniversaire de la fin de la Seconde Guerre Mondiale, notre section était présente en nombre aux cérémonies organisées à Metz, en présence du gouverneur militaire et de nombreuses autorités civiles et militaires.

Nos remerciements vont en particulier aux cadets de la gendarmerie de Moselle, qui ont eu l'honneur et le privilège de déposer avec notre présidente une gerbe au Monument aux morts de la ville et rendre ainsi un hommage « morts de la guerre ».



Jeunes Ambassadeurs de Mémoire (JAM)

Le recrutement de nouveaux JAM est l'une de nos priorités cette année. Pour ce faire, notre compagnon Christophe Nied, membre du comité, a été désigné pour mettre en place des actions visant à recruter, former et employer nos JAM dans toutes les actions que notre section et nos secteurs organisent tout au long de l'année.

Les compagnons intéressés pour accompagner Christophe dans ses actions et réflexions sont d'ores et déjà les bienvenus et peuvent se faire connaître auprès de lui.

Les actuels JAM seront également contactés sous peu pour livrer leurs témoignages et leurs idées en vue des nouveaux recrutements qu'il faudra réaliser rapidement. [Lien ICI](#)



Nomination et promotion dans l'ordre national du Mérite

Les dernières nominations et promotions civiles dans l'ordre national du Mérite ont été publiées au Journal Officiel du 16 mai 2025.

Pour la première fois, neuf personnes ont été nommées au titre de l'Initiative citoyenne. [Le JO ICI](#)



Création de l'ordre européen du Mérite

A l'occasion du 75ème anniversaire de la déclaration Schuman, le parlement européen a institué la première distinction européenne en créant un ordre européen du Mérite

Cette nouvelle distinction civile honorera les réalisations des personnes ayant apporté une contribution significative à l'intégration et aux valeurs européennes. Tous les États membres, à l'exception de l'Irlande, décernent des ordres nationaux du Mérite, marquant un engagement partagé dans toute l'UE à reconnaître l'excellence et à récompenser les contributions qui enrichissent la société. Il n'existe pas actuellement de distinction similaire au niveau de l'UE. L'ordre du Mérite européen a pour objectif de remédier à ce manque, en consolidant l'identité européenne commune, à une époque où les enjeux mondiaux nécessitent de faire preuve d'une plus grande unité.

Calendrier des prochaines activités :



4 juin - "Optimiser la transmission de son patrimoine"

- Cet événement sera animé par **Arsène Tragus**, conseiller en gestion de patrimoine.
Rendez-vous : 10h00 salle municipale - rue du Manège à Thionville.
- Nombre de places limité.
- Inscription auprès de Madame Laurence Herr au 06.86.76.48.08
ou par mail : laurence.herr@hotmail.fr.



11 juin – Voyage au pays du verre et du cristal

Afin de renforcer les liens entre les compagnons de notre section, et de faire connaissance avec les nouveaux qui nous ont rejoints récemment, le comité a décidé de réactiver la journée de cohésion, qui n'était plus d'actualité depuis le covid. Aussi la section organise le 11 juin un voyage au pays du verre et du cristal afin de découvrir le **musée de Meisenthal** et le **musée Lalique**. 44 compagnons sont déjà inscrits.

Merci à Céleste LETT, délégué du secteur de Forbach/Sarreguemines, pour l'organisation de ce bel évènement. [Plus d'information ICI](#)

ASSOCIATION DES MEMBRES DE L'ORDRE NATIONAL DU MÉRITE

Hôtel National de Invalides - 129 rue de Grenelle - 75007 PARIS Cedex 07 - Tel. : 01 47 05 75 92

Courriel : section.57@anmonm.org - Web : moselle.anmonm.org

Conformément à la RGPD, l'ANMONM57 tient à votre disposition et sur votre demande, l'ensemble des données détenues vous concernant. Elle s'engage à ne les utiliser que pour un usage interne.

Je souhaite me désabonner

©2025 ANMONM57